

Gießener Anzeiger vom 26. September 2013

Am 4. Oktober Aktion „Eins mehr“

KROFDORF-GLEIBERG (red). Unterstützt vom Diakonie-Ausschuss der evangelischen Kirchengemeinde Krofdorf-Gleiberg findet am Freitag, 4. Oktober, von 8 bis 19 Uhr zum wiederholten Male die Aktion „Eins mehr“ vor dem Edeka-Markt in Krofdorf statt. Zugunsten der Gießener Tafel werden Lebensmittel gesammelt, die Bedürftigen zugutekommen. Wer ein Lebensmittel mehr für den guten Zweck kauft, kann es vor dem Laden bei ehrenamtlichen Mitarbeitern der Gemeinde abgeben. Die Kirchengemeinde hofft, dass sich viele Menschen an der Aktion beteiligen.